

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah Swt. karena berkat karunia dan rahmat-Nya, pengantar karya Tugas Akhir berjudul “Perancangan Buku Edukasi tentang Pembekalan Pranikah bagi Dewasa Muda di Kota Bandung” ini dapat diselesaikan tepat waktu. Pengantar karya Tugas Akhir ini dibuat untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan Program Studi Desain Komunikasi Visual, Fakultas Industri Kreatif di Universitas Telkom Bandung.

Permasalahan yang akan dibahas dalam pengantar karya Tugas Akhir ini adalah perihal tingginya angka perceraian di Kota Bandung yang salah satu penyebabnya adalah banyak calon pengantin melewati pembekalan pranikah karena dirasa tidak wajib. Belum adanya media yang efektif juga menjadi salah satu faktor yang menyebabkan para calon pengantin tersebut merasa tidak tertarik dengan pembekalan pranikah. Maka dari itu, pengantar karya Tugas Akhir ini dibuat untuk menyampaikan perancangan media edukasi tentang pembekalan pranikah untuk dewasa muda di Kota Bandung agar pembekalan tersebut menjadi lebih menarik dan tersampaikan dengan baik.

Perancangan karya Tugas Akhir ini tidak luput dari dukungan dan bantuan semua pihak yang telah berkontribusi, baik secara moral maupun material. Ucapan terima kasih ini dipersembahkan kepada:

1. Bapak Asep Kadarisman, S.Sn., M.Sn. selaku dosen pembimbing I atas bimbingan, arahan, dan motivasi yang telah diberikan selama proses pengerjaan Tugas Akhir;
2. Bapak Arry Mustikawan, B.Des., SE, M.Ds. selaku dosen pembimbing II, Ibu Sri Soedewi, S.Sn., M.Sn. selaku dosen penguji I, dan Ibu Siti Desintha, S.Sn., M.Sn. selaku dosen penguji II yang telah memberi masukan dan arahan terhadap proses pengkayaan Tugas Akhir;
3. kedua orang tua atas dukungan, doa, motivasi, dan kesediaannya menjadi salah satu narasumber dalam perancangan ini;
4. teman-teman DKV16 yang telah memberi semangat dan masukan bagi perancangan karya Tugas Akhir ini; dan

5. pihak-pihak lain yang juga turut membantu selama proses pengerjaan dan perancangan Tugas Akhir.

Perancangan ini masih jauh dari sempurna, juga tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Maka dari itu, kritik dan saran yang membangun akan sangat diterima sebagai masukan untuk karya selanjutnya. Semoga Tugas Akhir ini dapat berguna dan memberi dampak positif bagi banyak pihak, khususnya bagi target utama perancangan ini, yaitu dewasa muda di Kota Bandung, dan umumnya bagi semua orang yang membutuhkan.

Bogor, 8 Juni 2020

Indira Hanif Asyraq